
 
 
 BM Halbe erläutert, dass die Verwaltungsorganisation zur Zeit neu strukturiert 

werde und dies ein Thema der Umorganisation sei. Zu gegebener Zeit werde die 
Verwaltung hierzu im Fachausschuss berichten. 
 
Beschluss: 

 
Der Stadtrat verweist den Antrag an den Planungs-, Bau- und Umweltausschuss. 

 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 


